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 暖かな春の日差しの中、６日（木）に着任式と第１学期始業式を、７日（金）に第１８回と

なる入学式を無事に終えることができました。今年度は、全校生徒１５名（３年生３名 ２年

生６名 １年生６名）で、本校の教育目標である「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな生徒

の育成」[自立貢献]を達成できるよう、教職員一丸となって力を尽くしてまいります。 

保護者の皆様、地域の皆様にはこれまで以上に本校の教育の推進に対しまして、ご理解とご

協力をお願い申し上げます。 

〇令和５年度、新たに着任された先生方を紹介します。 

校長 小田 教哉    西海市立大瀬戸中学校より 

教諭 川渕 結子（英語）東彼杵町立東彼杵中学校より 

教諭 松本  卓（理科）諫早市立森山中学校より 

講師 橋口 智絵（美術）（来週１２日に赴任します） 

川渕教諭 小田 松本（教諭） 

○６日（木）の着任式では、新３年生の口石楓香さんが生徒代表として次のような、大変素晴

らしいあいさつをしてくれました。（全文掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○第１学期始業式では、新３年生の松山凛香さんと新２年生の井元恵理佳さんが学年代表とし

て、１学期の「抱負」を述べてくれました。新学年に進級し、それぞれの思いがたくさんつま

っている、大変すばらしい内容でした。（内容を省略し、裏面に続きます） 

 

「大島中学校にようこそおいでくださいました。私たち生徒一同は先生方がいらっしゃる

ことを楽しみに待っていました。これから一緒に学校生活を送ることが楽しみです。 

 この大島は自然豊かな島で、新鮮な野菜や魚、野生動物など、豊かな自然が多く、それに

触れるため訪れる人も多いです。また、夕暮れ時などの空が美しく、特に夜の星は灯りが少

ないのできれいに見えます。そして何より地域の方々は温かく、優しい人ばかりです。これ

から大島のいろいろな面に触れて、いやされてください。 

 話は変わりますが、ここで少し大島中学校について紹介します。ここ大島中学校は山に囲

まれた静かな場所にあり、生徒数は１５人と少ないです。しかし、生徒は元気よく、何事に

も一生懸命取り組みます。大島中学校には、全校で取り組む行事が多くあります。朝のラン

ニングやリズムダンス、合唱などを行っています。私たちは毎年「全国小中学校リズムダン

スふれあいコンクール」に出場しており、優勝３回、準優勝５回という成績を残していま

す。これらの活動を通して、学年の枠をこえた協力、応援は私たちの心の支えとなっていま

す。そんなふうに、中学校と地域が密着して成っているところが大島、大島中学校の良いと

ころだと思います。これから過ごしていく中で、ご迷惑をおかけすることがあると思います

が、私たちは一日一日を全力で過ごしていきます。ご指導よろしくお願いします。大島のこ

とで不安に思われる点や疑問に思われる点がありましたら、私たちにいつでも聞いてくださ

い。先生方と過ごす学校生活を楽しみにしています。これからもよろしくお願いします。」 

 



３年生で頑張りたいこと                       ３年 松山 凛香 

「私は 3 年生になって頑張りたいことが 3 つあります。1 つ目は、学習です。私達の大きな課

題は自分から積極的に勉強をしようとしないことです。3 年生では、自学をして提出すること

を習慣化し、長期休み明けや大きな行事の後でも、自学の提出と継続が途切れないようにした

いです。私達は今年受験生になるので自分のためになる学習をしていきたいです。 

 2 つ目は、後輩の手本になる先輩になることです。学校全体を引っ張っていく立場になりま

した。大島中はたくさんの行事があるので、2 年間の学校生活で学んだことを生かしてより良

いものにしていきたいです。また、やりたいことと、やるべきことを自分で考えて優先順位を

つけて先を見通して行動できるようにしたいです。最高学年としての自覚を持ち、1・2 年生

の良き手本になりたいです。3 つ目は、3 人で協力することです。2 年生のときは自分の仕事

に手一杯で相手のことまで考えて行動することができませんでした。また、相手に嫌われない

ようにすることばかり考えてしまい、間違ったことをしていても注意することができませんで

した。また、自分の仕事で手一杯になってしまったことで、些細なことや日常的なことを忘れ

ていたり、口調が強くなったりしてしまいました。一人で全てしようとしたり、一人で完璧に

なろうとしたりせず、3 人で協力して頑張っていきたいです。今年度はどのような行事にも

「最後」という言葉がつきます。何事にも全力で取り組み、笑顔で過ごし、悔いの残らない 1

年間にしていきたいです。」 

 

１学期に頑張りたいこと                      ２年 井元 恵理佳 

「私が１学期に頑張りたいことは３つあります。１つ目は、自主学習です。１年生のときは、

３学期は学習読書推進委員会の取り組みもあり進んで毎日自主学習をすることができていまし

たが、１，２学期は自主学習をあまりできていませんでした。自主学習は「しないと怒られ

る」と思っていて、自分のための自主学習になっていませんでした。１学期は自主学習の必要

性をよく考えて、自分のための学習を行いたいと思います。２つ目は、運動です。朝のランニ

ングや運動会、駅伝、リズムダンス、水仙ロードレースなど運動をする機会は多いですが、私

は運動をするのが苦手で、あまり楽しむことができませんでした。 

 ですが、中学校に入ってから運動をする機会が増えたことで、走るときの姿勢や運動に対す

る意識も変わり、ランニングでは自分が１キロを何分で走れるのかを知ることができて、自分

が少しずつ速くなっていくのを実感することができました。ダンスでは３年生の思いやみんな

の真剣に取り組む姿に自分も影響を受け、積極的に取り組むことができました。２年生では自

分から積極的に取り組みたいです。３つ目は、同級生との関わり方です。私は人に注意するこ

とがあまり得意ではありませんでした。その結果、同級生の間で問題が発生したり、同級生が

間違ったことをしていても声をかけたりすることができませんでした。３学期になると注意す

ることがその人のためであることに気づけたので注意をすることができるようになりました。 

 １学期はもっと相手のことをしっかり考えて注意できるようにしたいです。気づいたことは

声を掛け合い、お互いが高めあえる学級になるように頑張っていきたいと思います。」 

  

  

※発表する態度、それを聞く姿勢、ともにすばらしく、これまでの学びが生かされている

と感じました。次号では入学式等をお知らせします。１年間よろしくお願いいたします。 


